

Séjour au Lac de Trémelin



La classe de 5A est partie au Lac de Trémelin du 24 au 26 Septembre 2018.

Le premier jour, nous avons fait le tour du lac (5 kms) et nous avons fait de l'accrobranche. Nous avons découvert nos gîtes.

Le deuxième jour, on a pris un car pour aller en forêt de Brocéliande. Une conteuse nous a guidé en nous racontant des histoires sur Merlin et les chevaliers de la Table Ronde dans le Val sans Retour. Ensuite, l'après-midi, nous avons randonnée pendant 4 kms vers la Fontaine de Barenton. Cette fontaine ne se vide jamais et bout alors qu'elle n'est qu'à 12 degrés.

Puis nous avons découvert le plus vieil arbre de Brocéliande : le chêne à Guillotin. Il a plus de 800 ans..

Le troisième jour, nous avons fait une chasse au trésor avec plein d'épreuves difficiles. Nous avons dû répondre à des indices sur la légende du roi Arthur.

Le voyage nous a paru trop court, nous avons apprécié, c'était vraiment un super moment à vivre !

Les 5A.